



Grabungen in Ägypten

Für Studierende an der Universität Wien besteht wieder die Möglichkeit, sich zur Teilnahme an archäologischen Grabungsprojekten des Instituts für Ägyptologie in **Abydos** und **Mittelägypten** zu bewerben. Die Arbeiten sind für **den Zeitraum zwischen Oktober und Dezember 2018** geplant. Reise-, Unterkunfts- und Verpflegungskosten werden **von der Universität bezahlt!!!** Um diese Tätigkeit als Lehrgrabung (mit 10ECTS) anrechnen zu lassen, wird eine Teilnahme von ca. 6 Wochen erwartet.

Zum Zeitpunkt der Bewerbung sind folgende Voraussetzungen zu erfüllen:

- BewerberInnen sollten sich mindestens im 3. Semester befinden; bei hoher BewerberInnenzahl werden BA- und MA-Ägyptologie StudentInnen bevorzugt, doch werden Bewerbungen von Studierenden im EC Ägyptologie auch gerne berücksichtigt, wenn bereits relevante LV in Ägyptologie absolviert wurden
- zwei bereits absolvierte andere Grabungen oder vergleichbare Praktika im In- oder Ausland,
- gutes Gesundheitsbild, das z.T. harte, physische Arbeit unter schwierigen Bedingungen über mehrere Wochen ermöglicht, und die Fähigkeit, gut in einem Team zu arbeiten.

Bewerbungs-Verlauf:

Bewerbungen zur Teilnahme werden mit folgenden Unterlagen bis zum **Freitag, 9. März 2018 17Uhr**, an Prof. Dr. E. Christiana Köhler (e.christiana.koehler@univie.ac.at) gerichtet und beinhalten:

- Motivationsschreiben,
- Lebenslauf,
- Nachweis der Teilnahme an bisherigen Grabungen/Praktika

BewerberInnen, die in die nähere Auswahl kommen, werden Mitte März zu einem Gespräch eingeladen. Erfolgreiche BewerberInnen werden bis Anfang April 2018 über weitere Details benachrichtigt.